
 

 

 

 

会長就任の挨拶 

 

国臨協関信支部 埼玉地区会 

会長 佐藤 紀之 

  

平素より国臨協関信支部埼玉地区会に於きまして、ご協力を賜り心よりお礼を申し上げます。令和 3 年

9 月 9 日、令和 2 年度国臨協埼玉地区会定期総会（書面決議）にて承認をいただき、令和 3 年度埼玉地区

会会長を拝命させていただきます、西埼玉中央病院の佐藤と申します。微力ではありますが、埼玉地区会

会員の皆様のお力をお借りし、精一杯新型コロナウイルスに負けないよう会務を進めていきたいと思い

ます。 

会報誌第 11 号に新任の挨拶を掲載させていただきましたが、前施設は東京湾に面した久里浜医療セン

ターに 4 年間勤務しておりました。もちろん地区会は神奈川地区会に所属し、会員交流会として、1 年目

に横浜中華街にて中華まんの手作り体験と中華食べ放題に参加、2 年目は、ビール工場の見学およびジン

ギスカン？焼き肉の食べ放題へ参加いたしました。3 年目までは地区会定期総会も集合型として開催する

ことはできましたが、その後皆様もご存じのとおり新型コロナウイルスの感染拡大により会員交流会は

各地区会とも開催を見送りとなっております。理事会としてはメール会議にて開催しておりました。 

緊急事態宣言が全国 9 月 30 日に解除され、新型コロナウイルス新規感染患者数が減少しており、行動

制限も段階的解除が進んでおりますが、この冬インフルエンザウイルスの動向も気にしつつ新型コロナ

ウイルスの第 6 波を警戒しなければなりません。個人的には、早期に埼玉地区会として会員交流会を開

催し、各施設の情報交換が出来たらと思っております。その為には、このコロナ禍の収束を見極めつつ定

期総会にて承認をいただいた令和 3 年度事業方針に則り、粛々と進めていきたいと考えております。 

また、会報誌につきましては年 2 回発刊を予定していりましたが、前年度定期総会が書面決議であり

会員交流会も見送りとなったことにより記事としての情報が乏しいとの判断により11月発刊予定の会報

誌を中止させていただきます。 

尚、会員皆様からのご意見ご要望また情報提供等がありましたらご遠慮なく各施設 

の理事までご連絡いただきますようお願いいたします。 

これからも引き続き、埼玉地区会の運営にご協力を賜りますようお願いいたします。 
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